

Memorabilia

La prosa del mundo

HISTORIA

Alose (Hernán Díaz Arrieta) culpaba a Ricardo A. Lacham de encabezar una presunta conjura que impidió el acceso de Gabriela Mistral al Premio Nacional de Literatura.

A una embestida de Alomé sobre el tema, fechada el 22 de mayo de 1949, Lacham respondía el 30 de mayo: "Si yo voté por Latorre en 1944, y no en 1941 como dice Alomé con pésima memoria, fue porque nací convencido, lo mismo que a Juvental Hernández, la calidad de los argumentos dados en su favor por Armando Demoso, autor de la idea de elegir ese año para el Premio Nacional al autor de 'Zarzulita'. Ni en 1942 ni en 1943 propuse a Latorre, con lo cual se demuestra la mala fe de Alomé, aparte de que nunca se postpuso a Gabriela Mistral, ni yo era el único miembro del jurado para suponermeacción tan aplastante en sus resoluciones colectivas. Uno tenía que ser elegido antes de otros... La fama de que gusso (son las palabras de mi dememoriado contradictor) parece molestarle. El artículo que comento no es de los mejores de Alomé, y siembo que una glosa reciente mía a la tercera edición de 'La sombra inquieta' haya descolgado su puntería crítica. Cuando Alomé comenta serenamente las cosas, gana en valos y en profundidad.

La prosa del mundo [artículo] Filebo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Filebo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La prosa del mundo [artículo] Filebo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)